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　未だ、猛威を振るう新型コロナウイルスの
中、ワクチン接種も進み、少しずつウイルスと
の付き合い方も慣れてきた頃ですが、感染症
に対する注意はひとりひとり気を付けなけれ
ばなりません。
　当日の公式訪問、四役懇談会に先立ち、
第一回の諮問委員会を開催し 1Ｒ１Ｚの諮問
書をまとめ万全の態勢でキャビネット役員を受
け入れました。1Ｒ１Ｚが最初ですので、時間
がない中、諮問委員会の件ではゾーン内の皆
様には大変協力いただき感謝申し上げます。
　公式訪問のやり方をどうしようか迷いに迷っ
たと思いますが、先のキャビネット会議にて地
区ガバナー L. 栗村安弘は、皆の顔を見て自
身の方針を伝える為、少人数でも必ず訪問す
ると情熱たっぷりでした。
　その情熱が冷めぬ間に7月27日（水）盛
岡グランドホテルにて、11：00～四役懇談会、
12：15～公式訪問の予定で、地区ガバナーＬ.
栗村安弘　第一副地区ガバナーＬ. 高橋寛　
第二副地区ガバナー L. 平野嘉男をはじめ、
名誉顧問、キャビネット役員を迎え、ZC、各
クラブ会長に登壇していただき 7LC 合同例
会が開催されました。
　ガバナーテーマ「We Serve～今こそ友愛
と相互理解の精神で行動しよう！ライオン

ズ！！」アクティビティスローガン「ライオンズ
の想い　地域と共に！地域に根差す！アクティ
ビティ」の垂れ幕を掲げ合計 127 名での公
式訪問です。例年通り地区ガバナー及びキャ
ビネット構成員の紹介、1R1Z7LC 会長の紹
介、盛岡不来方LC会長 L.牛袋徳道より地
区ガバナー歓迎の言葉、続きまして、盛岡南
LC所属ZC L.舘澤繁信より情熱をこめて地
区ガバナー L. 栗村安弘の紹介をさせていた
だきました。地区ガバナーのあいさつでは、
ガバナーテーマ及びアクティビティスローガン
の説明、近年のライオンズクラブの状況、特
にも会員減少にどのように対応していくか！そ
んな中、今年度より新たなる会員増強プログ
ラム「GMA チーム」が始動されたことへの
説明等々講話いただきました。
　キャビネット幹事 L. 榊原昌宏より幹事報
告、連絡事項、キャビネット会計 L. 新沼学
より会計報告受けその後7LC合同例会を開
催しました。直前まで迷いましたが、7LC 合
同例会の前に皆で昼食乾杯の予定でしたが、
急遽、お弁当持ち帰りに変更させていただき
ました。
　コロナ禍、1R1Z の皆様には誠心誠意ご
協力いただき感謝申し上げます。大成功に終
わりました。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

１Region １Zone１Region １Zone
ゾーンチェアパーソン L. 舘澤 繁信（盛岡南 LC）

盛岡 LC　盛岡不来方 LC　盛岡中津川 LC　盛岡観武 LC
盛岡南 LC　滝沢 LC　玉山姫神 LC

盛岡 LC　盛岡不来方 LC　盛岡中津川 LC　盛岡観武 LC
盛岡南 LC　滝沢 LC　玉山姫神 LC
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ゾーンチェアパーソン L. 髙橋 義利（西根 LC）

　７月２７日、栗村地区ガバナーの公式訪
問があり、地区ガバナー、クラブ四役懇
談会、式典、懇親会を開催致しました。
　公式訪問の初日ということで懇親会を、
どの様に行うかということを含め、事前に
いろいろと検討しました。
　地区ガバナー、クラブ四役懇談会にお
いては、下記の要望がありました。

① コロナに対して怖がり過ぎず奉仕活動
を力強く実施していきたい。

②コロナの現状に対してはウィズコロナで
進めていくことを明確にすべきで、　8
波も9波も来ます。その都度対策は疎

かにはせずアクティビティを進め、また
正しく少しは怖がりながらも、新しいア
クティビティの形態を作っていき、それ
を声に出していってもらいたい。

③（コロナ等）世の中を見ながら、しっかり
と行事を進めて行きたい。

　コロナに対してウィズコロナの声を力強く
感じました。
　式典、懇親会は出席人数が通常より少
ない４０名程でしたが、懇親会はコロナ対
策の基本を守りながら、栗村ガバナーを始
めとしたキャビネットの皆さんの人柄も加味
され楽しく、有意義な会となりました。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

１Region ２Zone１Region ２Zone
二戸 LC　西根 LC　安代 LC二戸 LC　西根 LC　安代 LC
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ゾーンチェアパーソン L. 福岡 勝夫（花巻 LC）

　コロナ禍が蔓延し始めた８月2日（火）、
地区ガバナー公式訪問・四役懇談会並び
に５クラブ例会が、花巻温泉ホテル千秋閣
で行われました。
　四役懇談会は、１７時から、Ｌ榊原昌宏
キャビネット幹事中心に進められました。Ｌ
新沼学キャビネット会計が進行された懇談
会は、あまり発言がなく、また、全体時間が
１時間の範囲内に制限されていることから、
早めの終了となりました。
　公式訪問は、１８時から全体で５３名の
出席の下に開催されました。Ｌ阿部勝俊ZC
付き幹事が進行し、会議はＬ藤根房子・紫
波LC会長の開会　ゴングで始まり、国歌
斉唱・ライオンズクラブの歌は省略。地区ガ
バナー並びに　キャビネット役員をＬ阿部
付き幹事が紹介し、担当クラブである花巻
LC大和　吉智会長が、ゾーンを代表し歓
迎のことばを申し上げました。次いで小職か

ら　栗村安弘地区ガバナーを縷々御紹介
申し上げた他、第一副地区ガバナー・高橋
寛Ｌ、第二副地区ガバナー・平野嘉男Ｌを
併せて紹介させて頂きました。
　地区ガバナーからは、特にも楽しいと他
人に言われ、誇れるクラブづくりを　篤と
お話頂き、集まった方々 は改めて肝に銘じた
ことと思います。また、ガバナーには、新入
会員一人でしたが、花巻東LC・寺林博Ｌの
戴帽式を行って頂きました。今後の励みに
なることと存じます。Ｌ榊原キャビネット幹
事の事業報告、Ｌ新沼キャビネット会計の
会計報告に続き、石鳥谷LC会長・伊藤誠
会長の音頭で、全員でライオンズロアーを
高らかに唱和し、花巻東ＬＣ会長・小原勇Ｌ
の閉会ゴングで会議を終了しました。
　ゾーン内各クラブから要望のあった会食
は、コロナ禍対策上できなくなり、皆さんに
テークアウトにご協力頂き、解散致しました。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

２Region １Zone２Region １Zone
花巻 LC　紫波 LC　石鳥谷 LC　花巻東 LC　矢巾 LC花巻 LC　紫波 LC　石鳥谷 LC　花巻東 LC　矢巾 LC

栗村ガバナー入場 栗村ガバナーより記念品贈呈
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ゾーンチェアパーソン L. 小田島 秀一（和賀 LC）

 8月30日ブランニュー北上で2Ｒ2Ｚ地区ガ
バナー公式訪問並びに４クラブ合同例会
が開催され100名が参加しました。332-Ｂ
地区の最後のガバナー公式訪問ということ
で久しぶりに懇親会も実施して交流を深め
るべく準備しておりましたが、新型コロナ感
染拡大により残念ながら急遽懇親会を中
止としテイクアウト弁当となりました。
　最初に地区ガバナー・クラブ四役懇談会
があり、キャビネットへの要望事項では北
上ライオンズクラブからガバナーテーマ・重
点項目等、早めに公表していただきたいと
の要望がありました。また懇談の中で各ク
ラブの会長から現況の報告があり、地区ガ
バナーからは今期からスタートする会員増
強プログラム「ＧＭＡ」について分かりやす
く説明があり約1時間の懇談会を終えまし
た。公式訪問には地区常任名誉顧問L.菊
池徳男と地区名誉顧問L.中村好雄が加わ
り北上LC会長L.山内春雄の開会宣言でス
タートしました。和賀ＬＣ会長L.中野厚より

力強い歓迎の言葉、そして地区ガバナーの
紹介のあとのガバナーの挨拶ではアクティ
ビティスローガンとガバナーテーマについて
説明がありました。キャビネットから各クラブ
へ記念品（奉仕活動のぼり）の贈呈があり、
各クラブからもキャビネット役員へ記念品
の贈呈をしました。続いて合同入会式では、
2R2Z新入会員4名に地区ガバナーからラ
イオンズラベルピンを授与して歓迎のこと
ばもいただきました。新入会員は多くのライ
オンの前で地区ガバナーから直接声を掛け
てもらい、きっと感激したことと思います。
　キャビネット幹事報告、キャビネット会計
報告後には各クラブ幹事報告と各クラブ
出席率の報告をして北上国見LC会長L.小
原敏弥の閉会宣言で終了となりました。
　約1時間半の地区ガバナー公式訪問でし
たが無事に開催できてほっとしています。こ
のようなコロナ禍で出席いただいた各クラ
ブの多くの皆様には心より感謝申し上げま
す。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

２Region ２Zone２Region ２Zone
北上 LC　和賀 LC　北上国見 LC　江釣子 LC北上 LC　和賀 LC　北上国見 LC　江釣子 LC

100名が参加 新入会員4名と栗村ガバナー
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ゾーンチェアパーソン L. 佐々木 学（江刺岩手 LC）

 2 022年8月5日（金）、奥州市のホ
テルニュー江刺・新館イーズに於いてライ
オンズクラブ国際協会332-B地区３R1Zの
地区ガバナー公式訪問が開催されました。
　公式訪問に先立ち11時から地区ガバ
ナー・クラブ4役懇談会が開催され、地区名
誉顧問会議長L.村上孝、地区名誉顧問L.
千葉龍二郎両氏を加えて総勢30名の懇談
会となりました。5クラブ4役からはクラブの
現状報告があり、総じてどのクラブも会員
拡大に苦慮しているように感じました。栗村
安弘ガバナーからはGMAの3つの施策を
通して会員拡大、会員増強を熱く訴えていま
した。
　ガバナー公式訪問については12時から
始まり新型コロナの急激な増加を考慮して
5クラブ全員参加ではなく人数制限をさせ
ていただき縮小した公式訪問にさせていた
だきました。

 式典自体は主幹クラブの江刺岩手ライオ
ンズクラブ会長L.中西秀俊から歓迎のこと
ばがありその後に栗村安弘ガバナーの挨
拶と最後まで粛 と々進めることができまし
た。
　その後の懇親会は7月の準備段階から
新型コロナの第七波の急激な増加により
開催を危ぶまれましたが感染対策をして1
時間の短時間で終わらせることとして何と
か開催することができました。帰り際に両
顧問から「懇親会までできてよかった。」と
お褒めいただきホッとしました。
　最後に8月1日（月）の第1回諮問委員会
から公式訪問まで協力いただきました各ク
ラブの皆様方に感謝いたします。また、栗村
安弘ガバナーとキャビネット役員の皆様方
には今後もご指導ご鞭撻のほどよろしくお
願い申し上げます。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

３Region １Zone３Region １Zone
水沢 LC　江刺岩手 LC　前沢 LC

水沢中央 LC　金ヶ崎 LC　胆沢岩手 LC
水沢 LC　江刺岩手 LC　前沢 LC

水沢中央 LC　金ヶ崎 LC　胆沢岩手 LC

栗村ガバナーより記念品贈呈 村上前ガバナーのローア
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ゾーンチェアパーソン L. 熊谷 嘉高（花泉 LC）

　３年ぶりに開催された一関夏祭りが終わ
り、お盆を間近に控えた８月９日（火）３
Ｒ２Ｚ５クラブ合同ガバナー公式訪問が古
都平泉のホテル武蔵坊で行われました。
　この地域でもコロナの感染が多い状況
の中、５０名の参加をいただきました。
　公式訪問の前に５クラブの第１回諮問委
員会を行い活発に意見交換が行われまし
たが、その後の４役懇談会では、前もって
の質問事項もなく、キャビネット役員から
の説明だけで終わったような感じでした。
キャビネット役員と話せる機会が実際１年
に一度というのは、これで良いのか、何か
足りないような気が致します。むしろキャビ
ネット役員の方から質問、或いは問題提起
をしていただければ、様 な々意見や問題点
を共有することができるのではないかと感

じましたが、それには時間が足りないのか
とも思いました。とにかく、ＺＣに就任して
初めての仕事が、ガバナー公式訪問で５ク
ラブを代表してお迎えする立場でしたので、
写真を撮ることも忘れておりました。
　この時は、岩手のコロナも猛威をふるっ
ている次期でしたので、予定していた懇親
会も急遽中止とさせていただき、会員の皆
様には誠に残念な思いをさせたことと思い
ます。
　ただ、ガバナーの会員増強、ＧＭＡ等の
重点目標を熱く語られるパワフルな姿に会
員一同元気をいただきました。
　最後は、栗村ガバナーのパワフルなロー
アにて盛会の内にガバナー公式訪問を終
了致しました。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

３Region ２Zone３Region ２Zone
一関 LC　平泉 LC　花泉 LC
一関中央 LC　一関厳美渓 LC
一関 LC　平泉 LC　花泉 LC
一関中央 LC　一関厳美渓 LC
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ゾーンチェアパーソン L. 髙橋 政智（東山 LC）

　２０２２年８月１８日（木）午後3時過ぎまで、
土砂降りの雨が降り地元河川の砂鉄川の水
位も上がり、地区ガバナーをはじめキャビネッ
ト役員の皆様が東山の地に無事にいらっしゃ
る事が出来るかと心配しておりましたが、開会
時間が近づくにつれて天候が回復してまいりま
した。
　定刻通り 4R1Z６クラブ四役懇談会・地区
ガバナー公式訪問を開催いたしました。第 7
波の感染者数の中、充分な感染対策を施し、
懇親会を開くことが出来ませんでしたがお弁
当の持ち帰りとなりました。参加人数は地区
ガバナー以下 62 名の出席でした。四役懇談
会では各クラブ四役の紹介と今年の目標や悩
み等を率直に話し合いました。やっぱり会員
増強の一番の話題になりました。GMA（新
クラブ委員会・新会員委員会・会員満足度
委員会）の確立と強化をゾーン・各クラブで
推し進めて欲しいとのお話をいただきました。
地区ガバナー、第一副地区ガバナー、第二
副地区ガバナーを中心としてキャビネット役員

が全員で後押しをしますので必ずややり遂げ
ましょうと栗村ガバナーの力強い決意のお言
葉をいただきました。第1回キャビネット会議
の席上で今年の ZC の役割は大きいと言わ
れプレッシャーを与えられた事が思い出されま
したが、会員がお互いに力を合わせれば何と
かなると信じて活動をしていこうと感じた四役
懇談会でした。
　公式訪問ではガバナーの挨拶の中で国際
会長ブライアン・シーハンのテーマおよびメッ
セージの紹介解説と B 地区のアクティビティ
スローガン・ガバナーテーマ・ガバナー重点
目標を丁寧に説明頂き、参加した会員は理
解と決意を深めたのでした。栗村ガバナーの
想いをしっかり受けとめた千廐 LC 会長の小
野寺寿一郎 Lの閉会宣言に感動を受けて無
事に公式訪問行事は終了いたしました。繰り
返しになりますが、今年度は楽しい活動をし
ながら目標達成を進めていこうという公式訪
問でした。一年間ご指導よろしくお願いいた
します。

栗村ガバナーより記念品贈呈 62名の出席

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

４Region １Zone４Region １Zone
千厩 LC　大東岩手 LC　東山 LC

藤沢岩手 LC　川崎岩手 LC　室根 LC
千厩 LC　大東岩手 LC　東山 LC

藤沢岩手 LC　川崎岩手 LC　室根 LC
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ゾーンチェアパーソン L. 鈴木 芳勝（住田 LC）

　4R2Z ガバナー公式訪問並びに合同例
会を住田町のホテルグリーンベル高勘にお
いて、8 月 19 日に開催できましたことは、
ゾーン内各クラブ会員一同、喜びに堪えま
せん盆明けのコロナウィルスの感染状況の
報道によって、拡大傾向と感じておりまし
たので不安な日々 を過ごしていたのですが
予定通り開催する事ができました。「地区
ガバナー・クラブ四役懇談会」が 17 時か
ら開かれ、キャビネット幹事Ｌ、榊原昌宏
の司会で進行され、キャビネット役員紹介
そして、各クラブ幹事によるクラブ四役の
紹介が終了したあと地区ガバナーＬ、栗村
安弘のご挨拶をいただき懇談会へと入って
行きました。各クラブから色 な々活動状況
が出されて活溌な意見交換がなされたと思
います。
　さて、会場を移動していただきまして各
クラブ一同着席して迎えるところに正装し
たガバナーの入場を頂き、登壇し着席した
のち陸前高田 LC 会長Ｌ、佐藤忠広のゴ

ングで「ガバナー公式訪問並びに合同例
会」が開会致しました。キャビネット幹事Ｌ、
榊原昌宏による地区ガバナー並びにキャビ
ネット役員紹介そして 4 クラブ幹事による
クラブ四役紹介が一通り終わり住田 LC
会長Ｌ、佐々木邦夫による「歓迎の言葉」、
ZC・Ｌ、鈴木芳勝による「地区ガバナー
紹介」が終わり、ここで地区ガバナーＬ、
栗村安弘に登壇していただきまして「会員
増強」、「GMA の確立と強化」、「青少年
健全育成」、「ＬＣＩＦへの献金の促進」、「東
日本大震災被災地元気プロジェクト」、「広
報活動」、「オンライン会議」の地区ガバナー
重点目標等々に沿った力強いご挨拶の後
で公式訪問の記念品が、各クラブ会長に
贈呈されました。
　各クラブ例会報告が幹事よりあり合同
例会らしい時間を過ごしたあと、地区常任
名誉顧問Ｌ、森谷潤による「ライオンズロ
ア」の発声があり大船渡ＬＣ会長Ｌ、新沼
哲のゴングで閉会致しました。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

４Region ２Zone４Region ２Zone
大船渡 LC　陸前高田 LC　住田 LC　大船渡五葉 LC大船渡 LC　陸前高田 LC　住田 LC　大船渡五葉 LC

四役懇談会 栗村ガバナーより記念品贈呈
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ゾーンチェアパーソン L. 佐々木 菊三郎（田野畑 LC）

　８月４日ガバナー公式訪問が、田野畑村ホテル羅賀荘に於いて開催さ

れました。今回は、コロナ感染ウイルスの関係で参加者が非常に少なく予

定の半分１６名だけの参加でした。公式訪問は式次第通り進みました。ガ

バナーより重点目標の説明があり、特にも、グローバルアクションチームの

説明に力がこもっていました。幾つかの議論有りましたが無事終了しました。

　そして、懇親会の代わりに用意した折を持ち帰っていただきました。

　5RIZは、一つのクラブを除き会員数が激減して、正に、ガバナーの訴

えるグローバルアクションチームの取り組み強化が大切なことと思います。

公式訪問前の諮問委位会の中でも協議しましたので報告しておきます。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

５Region １Zone５Region １Zone
宮古岩手 LC　久慈 LC　陸中宮古 LC

田野畑 LC　岩泉龍泉洞 LC
宮古岩手 LC　久慈 LC　陸中宮古 LC

田野畑 LC　岩泉龍泉洞 LC
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ゾーンチェアパーソン L. 永澤 光雄（釜石リアス LC）

 8月４日（水）5R2Zクラブ合同の「ガバナー
公式訪問」がホテルサンルート釡石に於いて
開催されました。新型コロナウイルス感染症
拡大傾向禍で万全を期して午前１１時から１
２時まで四役懇談会が地区ガバナーＬ.栗村
安弘、第二副地区ガバナーＬ.平野嘉男、地
区名誉顧問Ｌ.種市一二、キャビネット幹事Ｌ.
榊原昌宏、キャビネット会計Ｌ.新沼学５名の
役員ご出席をいただきＬ.榊原昌宏の司会進
行により進められ、各クラブのテーマ、重点目
標等5クラブの幹事による四役の紹介がなさ
れました。Ｌ.栗村安弘ガバナーの挨拶で「Ｔ
ｏｇether Ｗｅ Ｃａｎ」「皆でやればできる」
（国際会長）を合言葉に皆で力を合わせれ
ば不可能を可能にすることができ偉業を成
し遂げるには私達全員が額に汗してそれぞ
れの役割を果たす必要があるとメッセージ
に思いを込めています。
・ガバナーのテーマは「We Serve～今こそ
友愛と相互理解の精神で行動しよう！ライ
オンズ！！」・アクティビティスローガンは「ライ
オンズの想い　地域と共に！地域に根差
す！アクティビティ」と和やかな中で懇親会
も無事終わることが出来ました。12から１３

時までライオンズクラブ国際協会332Ｂ地
区5Ｒ2Z合同ガバナー公式訪問の式典に
入り釡石ＬＣ会長Ｌ.山﨑健による開会宣言
と開会ゴングにより整然と進行し、物故ラ
イオンに対し黙祷の後、遠野ＬＣ幹事Ｌ.菊
池完によるキャビネット紹介、歓迎の言葉を
釡石リアスＬＣ会長Ｌ.佐々木耕一より来訪
と一同に対し心より御礼と感謝を申し上げ
Ｗｅ Ｓｅｒveの基本理念のもと相愛と協力
を誓い歓迎の挨拶をいただきました。Ｌ.栗
村ガバナーの挨拶の中で解らないことが
あったら声を掛けて相談しよう、色 な々仲間
がいるから楽しくなければやっていけない、
332Ｂ地区はひとつ　地区全体を明るく元
気に!！重点目標に1. 会員増強 各クラブ１名
以上。2.ＧＭＡの確立と強化（会員満足
度）3. 青少年の健全育成。の３本柱も確認
できたと思います。
　栗村ガバナーの挨拶で熱い気持ちが伝
わるお話でした。短時間の訪問でしたが
キャビネットの皆様に心より御礼申し上げ
ます。また、５クラブの会員の皆様の協力で
公式訪問を終えることが出来ましたこと感
謝申し上げます。ありがとうございました。

ガバナー
公式訪問
ガバナー
公式訪問

５Region ２Zone５Region ２Zone
釜石 LC　遠野 LC　釜石リアス LC　陸中山田 LC釜石 LC　遠野 LC　釜石リアス LC　陸中山田 LC
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スペシャルティクラブ
FWTコーディネーター L. 鈴木 真弓（大船渡 LC）

　ライオンの皆さんは既にご存じとは思い
ますが「31センチの約束」という本がご
ざいます。この本は友だちが苦しんでいる
とき、あなたならどうしますかー？
　小学4年生のサラは、おしゃれ好きな
女の子。友だちのゆいといっしょに、バレー
ボールのクラブチームに入って毎日を楽しん
でいます。
　ところが突然、ゆいが白血病という病気
になったことがわかります。治療のために、
ゆいの美しい髪が失われてしまいます。
サラは、ゆいのために髪を伸ばし、ウイッ
グ(かつら)を作ってプレゼントしようと心
に決めます。でも、バレーボールクラブに
は「髪はショートカット」という伝統があっ
て…。
病気の治療で髪を失った子どもたちへ、
髪の毛を寄付する「ヘアドネーション」を
めぐる物語です。
　友だちを思う気持ちから始まった活動。
ここに奉仕活動の芽があると感じました。
　FWTではがんや先天性無毛症などに
よって毛髪を失ってしまった子供たちの日々
が、笑顔で満たされるよう願いを込めてヘ

アドネーションの支援活動を推進していま
す。
　日本国内では治療などで髪の毛を失っ
てしまう18歳以下の子供は毎年2,000人
以上いるといわれております。
　頭髪は年間約12センチ伸びるといわれ
ております。現在10センチの長さがあると
すれば約2年で31センチ以上になります。
JIS規格品の医療用ウイッグを作成するに
は、国際的な基準になっている12インチ
以上（1インチ＝約2.54cm）の長さが必
要。そのため、寄付できる髪の条件が
31cm以上となっています。
　中学校や高校では校則や部活によって
髪型が決められている場合があり、難しい
部分もあります。また、病気ではないけど
頭髪が寂しくなっているライオンの方々 もお
られます。
　ライオンズでのヘアドネーションは子供た
ちのために行っている活動ですので白髪、
カラー等の髪は適しておりません。
　多くの子供たちがウイッグを待ち望んで
おります。ライオンとしてヘアドネーションに
ついて理解を深めようではありませんか。

「31センチの約束」ヘアドネーション

大船渡ＬＣでは大船渡市内の
小中学校に 2冊づつ贈呈

お求めは各クラブ事務局まで
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１L．伊 藤 浩 重水沢LC

MJF回数会員氏名クラブ名

28L．村 上　  孝水沢中央LC

14L．斎 藤 能 久水沢中央LC

■ LCIF＄１０００献金　2022年8月度

■ 訃　報

クラブ名 会員名　種別

■ 8月 新入会員

川　村　文　彦（正会員）

菅　原　行　奈（正会員）

花巻LC

東山LC 享年８5歳（１９96年9月再入会）
８月４日　ご逝去

金ヶ崎LC

故 　L. 及　川　邦　弘

「キャビネット名簿・クラブ名簿」掲載内容に変更がありましたのでお知らせいたします
P2の関係事務所一覧
ライオンズクラブ国際協会　OSEAL 調整事務局
新代表電話　050-1791-5820　　　新 FAX　03-6745-1777

　秋の気配もしてきた今日この頃、山から
は紅葉の便りも聞こえてきました。三陸の
海ではそろそろネウ（アイナメ）が金色に
輝く季節です。えっ金色と不思議に思われ
ると思いますが、夏が終わり水温が低下し
てくるとアイナメのオスは婚姻色に変わる
のです。アイナメという名前は鮎並という
言葉が変化してついたと云われます。（諸
説あります）鮎は友釣りで釣りをするよう
に、縄張り意識が強く、他のアユが自分の
テリトリーに入ってくると威嚇して攻撃し
ます。この習性を利用して友釣りで釣りあ
げるのです。アイナメも縄張り意識が強く、
餌が豊富な環境に大きいオスのアイナメは
一匹しかいません。
　婚姻色を迎えたオスは次から次へと複数
のメスを縄張りに呼び込んで産卵させます。

産卵を終えたメスは卵を見守ることなく他
に移動し、卵を育てるのはオスの役目です。
卵を見守るオスは殆ど餌に食いつきません。
そのため近年は餌釣りではなく、この習性
を利用したルアー釣りも盛んです。
　縄張り意識が強いアイナメですので大き
い個体は少ないのです。必要以上の魚は死
んでいてもリリースしましょう。私は40セ
ンチ以下のアイナメは持ち帰りません。

三陸大船渡の釣り Vol.3
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盛岡レオクラブスポンサー協力金
盛岡レオクラブスポンサー協力金
子ども食堂弁当製作販売協力
南部藩墓地草刈り
盛岡レオクラブスポンサー協力金
暴力団追放盛岡市民会議協賛金
直接献血推進活動
子ども食堂
ヘアドネーション
盛岡レオクラブスポンサー協力金
献血推進活動
ひかりの箱
ヘアドネーション

深山神社神楽保存会助成金贈呈
二戸地区防犯協会助成金贈呈
ライオンズの森手入れ
献血推進活動
献血推進活動

ペットボトルキャップ回収・選別作業
ライオンズの森環境整備
第50回石鳥谷書道大会
サマーキャンプ協賛金贈呈
スペシャルオリンピックス募金
使用済み切手 1,546枚送付

資源回収リサイクル
献血推進活動
花壇整備
献血推進活動
資源回収リサイクル
早朝清掃奉仕
使用済み切手 2,483枚送付
献血推進活動
子ども食堂

第10回水沢ＬＣ野球教室
ＬＣＩＦ＄1000献金
後藤新平像とその周辺の清掃作業
奥州市青少年育成会議
献血推進活動
いわて被害者支援センターへ拠出
奥州市体育協会へ拠出
牛の博物館敷地内の草刈り作業
献血推進活動
スペシャルオリンピックス日本・岩手県南ブランチへ寄付
駒形神社清掃奉仕・安全祈願
ＬＣＩＦ＄1000献金 2件
献血推進活動

23日
26日
28日
21日
25日

７月２０日
４日
28日
22日
22日
24日
25日
29日
ー

25日
25日
５日
23日
23日

ー
7日
27日
２日
10日
22日

8，20日

7月
4，22日
21日
4日

4，5日
7日
24日
3日
8日

６日
19日
20日
22日
３日
23日
23日
4日
２０日
16日
９日
１８日
１８日

盛岡LC

盛岡不来方LC

盛岡中津川LC

盛岡観武LC

盛岡南LC

滝沢LC

玉山姫神LC

二戸LC

西根LC

安代LC

花巻LC

紫波LC

石鳥谷LC

花巻東LC
矢巾LC

北上LC

和賀LC

北上国見LC

江釣子LC

水沢LC

江刺岩手LC

前沢LC

水沢中央LC

金ヶ崎LC

金ヶ崎LC

胆沢岩手LC

ヘアドネーション
24時間テレビ愛は地球を救う

会員増強チャリティーミーティング
暴力団追放一関会議
献血推進活動
使用済み切手 1,000枚送付

名勝厳美渓「案内看板」周辺草刈り作業
合同プランター設置
環境整備奉仕事業
尾花沢スイカ購入ツアー・チャリティ事業
国道沿いのゴミ拾い実施
草刈り清掃作業
山形県西川ＬＣへ水害救援物資送付

折壁駅・新月駅清掃整備

ひかりの箱募金
早朝ゴミ拾い
三陸道「碁石パーキング椿公園」草刈り作業
ライオンズ農園収穫し大洋学園へ届ける
声の図書館点検と整備

一人親家族支援イベント
献血推進活動
一人親家族支援イベント手伝い
献血推進活動

釜石市戦没者追悼式

釜石市戦没者追悼式
使用済み切手　1000枚送付

北上コンピューターアカデミー周辺清掃
校内消毒

21日
28日
ー

５日
17日
22日
１０日
ー
6日

4日
10日
6日
９日
9日
ー
７日
13日

7月25日
７日
７日
15日
15日
ー
ー
ー

７,19.20日
7月27日
２0日
２5日
ー

９日
ー
9日
23日
ー
ー

ー
ー

30日
17,24,31日

ー

一関LC

千厩LC

大東岩手LC
東山LC
藤沢岩手LC
川崎岩手LC
室根LC

大船渡LC

陸前高田LC
住田LC

大船渡五葉LC

宮古岩手LC
久慈LC
陸中宮古LC
田野畑LC
岩泉龍泉洞LC

盛岡LEO

陸中山田LC
大槌LC

釜石リアスLC

遠野LC
釜石LC

石鳥谷LEO
北上LEO
一関二高LEO
釜石LEO

花泉LC

平泉LC

一関中央LC
一関厳美渓LC

１R１Z

２R１Z

２R２Z

１R２Z

３R１Z

３R２Z

４R１Z

４R２Z

５R１Z

５R２Z

レオクラブ

8月のアクティビティ
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 自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる



表紙の写真：さんま船団出船
本州一のさんま水揚げ高を誇る大船渡港。鎌田水産の大
型さんま船三笠丸6隻が満艦飾のフライキ（大漁旗）をた
なびかせて母港から出船。

　今号の記事でもありますが、ガバナー公式訪問も無
事に全10ゾーンを巡り、終了しました。ガバナーの
アクティビティスローガンのもとに地域と共存し地域
の実情に合ったアクティビティーとは、といった意見
が活発に交わされ、優れたリーダシップを遺憾なく発
揮された有意義なガバナー訪問だったと感じました。

編集後記
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ライオンズの森栗園での草刈り作業

住田LC

献血推進活動

江刺岩手LC

合同ＡＣＴあじさい剪定

北上LC・和賀LC・北上国見LC
・江釣子LC・北上レオクラブ

 LC 公園整備作業

玉山姫神LC

駅清掃

室根LC

深山神社神楽保存会助成金寄贈

二戸LC

田野畑LC

献血推進活動

安代LC

国道沿いのゴミ拾い実施

大東岩手LC

アクティビティ フォトグラフ

献血推進活動


